



地域の皆さんと共に移住・交流施策の推進やまちの魅力の掘り起こし、情報発信等に取り組む「地域おこし協力隊」の活動状況をご紹介します。

▷私たちが地域おこし協力隊員です。



山下 貴 隊員

高瀬 祥彰 隊員

## 活動報告

【水曜夜8時から「ごしょっぱり」放送中です！】



先月の広報でも触れましたが、少し前からラジオ番組「ごしょっぱり」の制作を始めました。

ラジオと言えば、幼い頃はオーディオの置き場所やつまみを細かく調整しながら、よく勉強のお供にしていたものです。人が話しているだけなのに何でこんなに楽しい雰囲気になるんだろうと、子ども心にかっこいいなあと思っていたラジオDJ。まさか自分がやる日が来ようとは…笑

案外やれるんじゃないかと挑戦してみました。いざやってみるとなんとまあ難しいものですね。普段人と話すときは雰囲気やな

らジオではそうもいきません。かといって、なんて言おうかな、なんて考えてたら次の言葉が出てこない。プロの凄さを痛感しています。

当時憧れた姿には遠く及ばないかもしれませんが、あれやこれやと試行錯誤しながら、わいわい楽しく収録しています。Gラジで毎週水曜夜8時から放送しています。YouTubeでも配信しており「ごしょっぱり」と検索するとお聴きいただけます。全国ネットでは感じられない「地元感」満載で五所川原の良さをお届けしていきたいと思っておりますので、作業用のBGMやちょっとした暇つぶしにぜひ！（山下）

【今年、立佞武多は2度こっそり出陣】



1度目はYouTube「まるごとあおもり」チャンネルでドローンを使って立佞武多の映像を生配信した時に。上空から立佞武多を見ることができ大変貴重な映像です。私も別の角度から360度カメラで撮影してみました。どちらもそれぞれのYouTubeチャンネルでいつでも見ることができますので、ぜひご覧ください。

2度目はごしょがわらGENKIまつりオープニングで出陣。

五所川原市長の挨拶やお囃子の演奏もあり、時期はずれましたが同日にバル街も開催されており、立佞武多を眺めながら飲み歩きを楽しんでいる方もいました。

イベントの写真や映像は地域おこし協力隊のSNSで発信していますので、ぜひご覧ください。（高瀬）

▷ごしょぐらしFacebook・五所川原市地域おこし協力隊SNS

地域おこし協力隊の活動やイベント情報を「ごしょぐらしFacebook」や五所川原市地域おこし協力隊の「Twitter」「Instagram」「YouTube」で見ることができます。隊員目線で五所川原の楽しい情報を発信していきますので、ぜひご覧ください。

▷地域のイベントや面白い取り組み情報募集中

地域のお祭りやイベント、面白い取り組みの情報を募集しています。自薦他薦、規模の大小は問いません。隊員が伺って、取材や情報発信を行いますので、お気軽にご連絡ください。



今後も活動へのご理解とご協力を  
よろしく願ひします。